

# BIG ISSUE

## Dandim 0705/ Magelang Ikuti Vidcon KASAD Jendral TNI Dudung Abdurachman Bersama Masyarakat

Rony - [MAGELANG.BIGISSUE.ID](http://MAGELANG.BIGISSUE.ID)

Aug 13, 2022 - 05:36



*Dandim 0705/ Magelang Bersama Forkopimda Ikuti Vidcon KASAD Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M., Bersama Masyarakat di Wilayah Kecamatan Tempuran Kabupaten Magelang*

MAGELANG,- Dalam rangka menunjang kebutuhan pangan serta ketersediaan

air bersih di wilayah Nusantara telah dilaksanakan Vidcon KASAD Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E, M.M., dengan tema " Panen Jagung bersama Masyarakat dan Peresmian 100 titik TNI- AD Manunggal Air, Komandan Kodim( Dandim) 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr.,( Han), beserta Forkopimda Kabupaten Magelang di Dusun Jetis Desa Temanggal Kecamatan Tempuran Kabupaten Magelang, Jum'at ( 13/08), kemarin.

Pelaksanaan Vidcon bersama KASAD dilakukan secara serentak di seluruh Nusantara, sebagai upaya perhatian TNI AD dalam mengatasi pangan dan kesulitan air bersih melalui metode pompa hidran. Bentuk peningkatan kesejahteraan masyarakat dibidang pertanian serta menjaga ketersediaan pangan maupun pengairan salah satu peran TNI - AD dalam membantu program pemerintah daerah.

Kegiatan Vidcon KASAD bersama masyarakat dihadiri Kepala Staf Korem 072/ Pamungkas Kolonel Inf Heri Dwi Subagyo, Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr,( Han) beserta Perwira staf, Sekretaris Daerah ( Sekda) Kabupaten Magelang, Danyon Armed 11 Kostrad, Wakapolres Kabupaten Magelang, Kadispermades Kabupaten Magelang, Danramil 22/ Tempuran beserta warga masyarakat Desa Temanggal Kecamatan Tempuran.

pelaksanaan Vidcon KASAD Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman bersama masyarakat dalam amanatnya menyampaikan, terimakasih atas kehadirannya pada hari ini kita berbahagia hadir acara panen Jagung bersama Masyarakat dan peresmian 100 titik TNI-AD Manunggal Air, dalam suasana sehat walafiat. Marilah kita selalu memanjatkan kehadiran Allah SWT Tuhan yang maha Esa karena pada hari ini kita dapat berkumpul pada acara panen Jagung serta peresmian penggunaan statistik air di kecamatan Ciomas kabupaten Sukabumi.

Jendral TNI Dr Dudung Abdurachman diakhir amanatnya menegaskan, kepada seluruh pimpinan TNI-AD dan masyarakat desa seluruh Nusantara yang telah mendukung program kerjasama dalam rangka mengatasi pangan serta kesulitan air bersih melalui metode pompa hidran, beberapa tahun belakangan terjadi krisis di beberapa daerah. Tentunya dengan kerjasama antara TNI dengan pemerintah untuk mengatasi kesulitan masyarakat dalam hal ini peningkatan ketahanan pangan maupun pengairan merupakan kebutuhan yang sangat penting dan mendasar bagi kehidupan masyarakat. Oleh karenanya TNI AD hadir untuk memecah permasalahan yang harus mendapatkan penanganan yang cepat dan efektif " terang Jenderal TNI Dr Dudung Abdurachman.

" Ketahanan pangan yang kuat, TNI- AD akan menjadi garda terdepan dalam ancaman yang timbul, TNI- AD sudah turun gunung untuk memberikan edukasi ke masyarakat dengan adanya kegiatan langsung ke masyarakat diantaranya program TMMD, pembentukan kampung Pancasila disitulah kita tanamkan nilai nilai pancasila kepada anak- anak sekolah maupun warga masyarakat. Terimakasih kepada Kepala BPIP yang sudah membumihkan melalui TNI-AD tentang nilai- nilai pancasila sampai sasaran terbawah, salah satu guna menanamkan rasa gotong royong maupun bahu membahu sebagai bentuk upaya penanaman Pancasila," tutup Kasad Jendral TNI Dr Dudung Abdurachman.

Prn: 0705/ Mgl